

SRI LANKA INÉDITA

Salidas de FEB a DEC'26

 13Días  11Nts



COLOMBO - JAFFNA - ANURADHAPURA - SIGIRIYA - KANDY - NUWARA ELIYA - YALA - BENTOTA

Sri Lanka Inédita propone un viaje profundo y genuino por la esencia del país. Un itinerario que combina ciudades históricas, paisajes exuberantes y experiencias culturales únicas: desde la vitalidad de Colombo hasta la espiritualidad de Anuradhapura, pasando por la energía tamil de Jaffna, la majestuosidad de Sigiriya y la frescura de las tierras altas. El programa incluye trayectos en tren, visitas a templos milenarios, encuentros con comunidades rurales, un safari en Yala y un cierre relajado frente al Índico. Una propuesta ideal para quienes buscan un viaje variado, auténtico y lleno de matices.

13 días / 11 noches - Salidas todos los jueves de FEB a DEC 2026

desde **2.595 €** (precio por persona en habitación doble)

DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - COLOMBO

Embarque en vuelo internacional con destino Colombo. Noche a bordo.

DÍA 2. COLOMBO

iBienvenidos a Sri Lanka!

La Isla Esmeralda del Índico les recibe entre arrozales, campos de té, palmeras cocoteras y serenas estatuas de Buda. Tras su llegada al Aeropuerto Internacional de Colombo* (*antes de las 12:00 h) y los trámites de inmigración, se reunirán con el chófer para el traslado al hotel, donde recibirán una carta de bienvenida con el horario del encuentro con el guía.

A la hora indicada comenzará el tour panorámico por Colombo. El guía les recogerá en el hotel, se presentará y ofrecerá la información necesaria para el resto del viaje. Durante la tarde descubrirán una ciudad en plena transformación, donde modernos rascacielos conviven con edificios coloniales, como su torre del reloj centenaria. Visitaremos el animado bazar de Pettah, ideal para encontrar gangas y probar su famosa samosa, y admiraremos la singular Red Mosque, uno de los edificios más emblemáticos de la ciudad. Pasaremos también frente a un templo hindú, otro budista, elegantes zonas residenciales y el Bandaranaike Memorial International Conference Hall (BMICH), donado por la República Popular China.

Tras la visita, regreso al hotel, cena y alojamiento.

DÍA 3. COLOMBO - JAFFNA

Salida muy temprano del hotel, alrededor de las 06:00 h. Deben estar listos para que el vehículo —o un taxi, según el número de pasajeros— les recoja rumbo a la estación ferroviaria, donde tomarán el tren a Jaffna, con salida a las 06:30 h. (Recuerden recoger su desayuno picnic, encargado la noche anterior).

En la estación, el guía comprará agua y algunos snacks para el trayecto, además de su propio desayuno picnic. El viaje dura entre 7 y 8 horas, según las paradas de la temporada. El recorrido atraviesa la extensa región norte de Sri Lanka, poco visitada por extranjeros, pero llena de vestigios coloniales y de algunos de los parques naturales más destacados de la antigua Ceylán.

A la llegada a Jaffna, encuentro con el chófer local. El guía les acompañará hasta el hotel, donde llegarán entre las 14:00 y las 15:00 h. Entrega de habitaciones y tarde libre para descansar y disfrutar de las instalaciones. Cena y alojamiento.

DÍA 4. JAFFNA

Después del desayuno en el hotel, el guía les estará esperando a la hora indicada para iniciar un día completo de visita por las joyas ocultas de Jaffna.

La primera parada será el Fuerte de Jaffna, el segundo fuerte holandés más grande de Sri Lanka. Situado al sur de la ciudad y bordeado por la laguna de Jaffna, conserva una imponente estructura cuadrada con altos muros defensivos. Continuaremos hacia el Templo Nallur Kandaswamy, uno de los santuarios hindúes más importantes de la península. Su origen se remonta al reinado de Parakramabahu VI y al príncipe Sapumal, quien consolidó el poder en Jaffna y mandó construir este templo para la comunidad hindú local.

La ruta sigue hacia Point Pedro, cuyo nombre deriva del portugués Ponta das Pedras. Este punto marca el extremo más septentrional de Sri Lanka y fue durante siglos un puerto clave para la exportación de algodón. En sus alrededores se encuentran lugares de gran interés histórico, como Velvettiturai —antiguo enclave de contrabandistas— y Vallipuram, donde se halló la célebre lámina de oro con inscripciones antiguas y donde se ubica uno de los templos dedicados a Vishnu más importantes del país.

Posteriormente visitaremos dos templos destacados:

Naga Pooshani Ambal Kovil, en la isla de Nainativu, un antiguo santuario dedicado a la diosa Parvati y a Shiva.

Maviddapuram Kandaswamy, templo del siglo XVII cuyo nombre alude a una antigua leyenda local y que ha sido reconstruido en varias ocasiones.

Tras este día lleno de historia y cultura, regreso al hotel, cena y alojamiento.

DÍA 5. JAFFNA - MANNAR - ANURADHAPURA

Después del desayuno en el hotel, iniciaremos nuestro camino hacia la mítica Anuradhapura, una de las ciudades antiguas más fascinantes de Sri Lanka. En ruta haremos una parada en Mannar para visitar el Fuerte de Arippu, un lugar donde la historia colonial se mezcla con paisajes casi intactos.

El trayecto nos llevará entre cocoteros y bosques hasta este pequeño fuerte de dos bastiones, construido por los portugueses y más tarde ocupado por holandeses y británicos. El mar de Mannar, famoso desde la antigüedad por sus perlas, fue un punto estratégico para todos los gobernantes de la isla. Aquí también se encuentra The Doric, la antigua residencia del primer gobernador británico, Fedrick North, que convirtió el fuerte en alojamiento para los oficiales encargados de la pesca de perlas. El entorno, silencioso y cargado de historia, invita a imaginar cómo era la vida en esta costa remota siglos atrás.

Tras la visita, continuaremos hacia Anuradhapura, llegada y traslado al hotel.

Tarde libre para descansar, relajarse y disfrutar del entorno. Cena y alojamiento.

DÍA 6. ANURADHAPURA

Después del desayuno en el hotel, el guía les estará esperando para comenzar la visita a la antigua ciudad de Anuradhapura, uno de los lugares más sagrados y fascinantes de Sri Lanka. Fue la primera capital de la isla durante más de mil años, prosperando desde el siglo IV a. C. hasta el X d. C. Hoy, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, conserva impresionantes ruinas de templos budistas, palacios, monasterios y avanzados sistemas de riego que revelan la grandeza de su pasado.

Durante la mañana visitaremos algunos de sus monumentos más emblemáticos, incluido el Sri Maha Bodhi, el árbol sagrado que, según la tradición, desciende del mismo bajo el cual Buda alcanzó la iluminación. También recorreremos

lugares tan icónicos como Isurumuniya Vihara, Ruwanweli Maha Saya, Thuparama Dagoba, Lovamahapaya (el antiguo Palacio de Bronce), el Samadhi Buddha y los Estanques Gemelos, auténticas joyas arquitectónicas que transmiten serenidad y espiritualidad.

Tras esta mañana llena de historia y belleza, regreso al hotel y tarde libre para descansar. Cena y alojamiento Opcionalmente podrán contratar un Safari en el Parque Nacional Wilpattu. Este parque es uno de los secretos mejor guardados de Sri Lanka. Famoso por su biodiversidad y su ambiente salvaje, alberga unas 30 especies de mamíferos, entre ellos el elefante de Sri Lanka, el leopardo, el oso perezoso, el ciervo moteado, el búfalo y la mangosta. Además las lagunas naturales del parque atraen una gran variedad de aves: espátulas, ibis, garzas, cigüeñas pintadas, charranes, búhos, águilas y la gallina de la selva, endémica del país. Un escenario perfecto para quienes disfrutan de la naturaleza en estado puro.

DÍA 7. ANURADHAPURA - KURUNEGALA - DAMBULLA - SIGIRIYA

Después del desayuno en el hotel, saldremos rumbo a Sigiriya, corazón del Triángulo Cultural de Sri Lanka. En el camino haremos una parada en Kurunegala, una ciudad con una profunda herencia histórica que fue capital del reino cingalés de Yapahuwa en el siglo XIII. Su nombre, "Kuruniya Gala", significa Roca del Elefante, un guiño a las enormes formaciones rocosas que dominan el paisaje.

Visitaremos el célebre Ridee Viharaya, o Templo de Plata, un santuario del siglo II a. C. situado en lo alto de una loma. Su atmósfera tranquila y su historia milenaria lo convierten en un lugar verdaderamente especial. Continuaremos hacia la colina donde se alza el mayor Buda tallado en granito del mundo, una figura imponente que parece proteger todo el valle.

Tras la visita, retomaremos el camino hasta Dambulla.

Por la tarde exploraremos los templos rupestres de Dambulla, uno de los santuarios en cueva más impresionantes del país. Aislado del mundo exterior, este complejo —cuyos orígenes se remontan al siglo I o II— alberga decenas de estatuas de Buda, así como representaciones de Upulvan (Vishnu) y Saman del siglo XII. Sus techos pintados y su ambiente silencioso crean una experiencia espiritual difícil de olvidar.

Al finalizar, llegada al hotel y check-in. Cena y alojamiento.

DÍA 8. SIGIRIYA - ROCA DEL LEÓN - HIRIWADUNNA - SIGIRIYA

Después del desayuno en el hotel, saldremos junto al guía hacia la imponente Roca del León, la célebre fortaleza de Sigiriya, declarada Patrimonio de la Humanidad. Construida en el siglo V por el rey Kashyapa, esta ciudadela se eleva 200 metros sobre la selva, rodeada de fosos, murallas y jardines que aún hoy sorprenden por su diseño, especialmente los jardines acuáticos, considerados una obra maestra de la ingeniería antigua.

Durante el ascenso descubriremos los famosos frescos de las "doncellas celestiales", protegidos en una cavidad de la roca y accesibles por una escalera de caracol. Sus colores, creados con pigmentos naturales, siguen brillando como si hubieran sido pintados ayer. Tras esta experiencia inolvidable, continuaremos hacia el pueblo de Hiriwadunna, uno de los rincones más auténticos y mejor preservados de Sri Lanka. Esta pequeña aldea, rodeada de lagunas y bosques, es un refugio de biodiversidad donde aún pueden verse elefantes en libertad y una flora única. Su riqueza cultural y su vida rural convierten este lugar en una ventana privilegiada a la Sri Lanka más genuina.

Pasearemos entre sus aldeas, observando la vida cotidiana, aprendiendo algunas de sus artes tradicionales y visitando una casa local. Quien lo desee podrá disfrutar de un almuerzo cingalés casero, preparado al estilo tradicional. Regresaremos al hotel con la sensación de haber descubierto la esencia del país.

Tarde libre para descansar y disfrutar de las instalaciones. Cena y alojamiento.

Tendremos la opción de contratar un Safari en Jeep por el Parque Nacional Minneriya famoso por su gran población de elefantes, además de búfalos salvajes, ciervos manchados, osos perezosos, leoprados, cocodrilos, chacales, anfibios, reptiles...

DÍA 9. SIGIRIYA - ALUYIHARAVA - MATALE - KANDY

Después del desayuno en el hotel, pondremos rumbo a Kandy, la antigua capital de Ceilán y una ciudad profundamente querida por los cingaleses.

En el camino visitaremos el Templo de Aluviharaya, donde hace más de 2.000 años los monjes escribieron por primera

vez las enseñanzas budistas en hojas de palma. Sus cuevas talladas y figuras de Buda, contemporáneas a las de Dambulla, conservan una atmósfera espiritual única.

Continuaremos hacia Matale para recorrer los Spice Gardens, donde conoceremos plantas esenciales de la antigua Ruta de las Especias, como la vainilla, la canela, el cardamomo o la pimienta, y aprenderemos cómo se cultivan.

Llegada a Kandy y tour panorámico por sus lugares más emblemáticos: el sereno Lago de Kandy, el antiguo Palacio Real y la colina del Buda de Bahirawakanda, con vistas espectaculares sobre la ciudad.

Más tarde visitaremos el Temple of the Tooth Relic (conocido como El Templo del Diente de Buda), el santuario más sagrado de Kandy, donde cada día se celebran ceremonias llenas de devoción y ofrendas florales.

Nota: En los templos es imprescindible entrar descalzo, cubrir hombros y piernas y no dar nunca la espalda a la figura de Buda.

Regreso al hotel, cena y alojamiento.

DÍA 10. KANDY - HILL COUNTRY - NUWARA ELIYA

Después del desayuno en el hotel, saldremos por carretera hacia Nuwara Eliya. En ruta haremos una parada en las Cataratas de Ramboda, un salto de agua de 109 metros que se desliza entre gargantas de roca creando un paisaje espectacular.

Más adelante visitaremos una auténtica plantación de té, donde las colinas cubiertas de esta planta —pariente de la camelia— forman un manto verde que da nombre a la región: La Pequeña Inglaterra. Aquí aprenderemos cómo se cultiva y elabora el té, cuya historia en Sri Lanka comenzó en 1824 y que hoy convierte al país en uno de los mayores exportadores del mundo.

Llegada a Nuwara Eliya, considerada uno de los lugares más bellos de la isla, rodeada de montañas, valles, cascadas y extensas plantaciones de té. La influencia británica aún se aprecia en sus casas rurales y mansiones de estilo Queen Anne.

Realizaremos una visita en Tuk Tuk, una forma divertida y auténtica de recorrer la ciudad. Pasaremos por el histórico Edificio de Correos, otros edificios coloniales y el encantador Victoria Park, ideal para pasear y observar aves.

Al finalizar, traslado al hotel para el check-in.

Cena y alojamiento.

DÍA 11. NUWARA ELIYA - TEMPLO SITHA AMMAN - YALA

Después del desayuno en el hotel, saldremos hacia la depresión de Ella, un enclave que regala algunas de las vistas más espectaculares del interior de Sri Lanka: montañas infinitas, valles verdes y un paisaje que parece sacado de una postal.

Visitaremos el Templo Sitha Amman Kovil, dedicado a la diosa Sita, donde participaremos en una auténtica ceremonia de bendición "Pusari". Los monjes nos guiarán paso a paso en este ritual lleno de simbolismo y espiritualidad.

Antes de continuar, compraremos algunos snacks para el viaje en tren desde Nanu Oya a Ella (incluido), un trayecto de unas 3 horas considerado el más pintoresco del país. El tren serpentea entre colinas cubiertas de té, cascadas y bosques, ofreciendo un espectáculo natural inolvidable.

Nota: Los horarios pueden variar o incluso cancelarse el servicio sin previo aviso.

Al llegar a Ella, disfrutaremos del almuerzo con vistas a Ella Gap, una impresionante brecha entre dos cordilleras que ofrece uno de los panoramas más bellos del centro-sur de la isla. Por la tarde continuaremos hacia Yala, un recorrido de unas 3 horas entre templos, aldeas y paisajes que muestran la esencia más auténtica de Sri Lanka.

Llegada al hotel, entrega de habitaciones, cena y alojamiento.

DÍA 12. YALA - ELEPHANT TRANSIT - GALLE - BENTOTA

Después del desayuno temprano, saldremos sobre las 07:00 h para disfrutar de un safari en el Parque Nacional de Yala. Durante unas tres horas recorreremos uno de los espacios naturales más emblemáticos de Sri Lanka, con más de 126.000 hectáreas de bosques, lagunas y sabanas. Yala es famoso por su abundante fauna: elefantes, leopardos, ciervos manchados, sambhur, cocodrilos, mangostas, jabalíes, búfalos salvajes y más de 130 especies de aves.

Regreso al hotel tras esta fascinante mañana.

Continuaremos hacia el Parque Nacional de Udawalawe, un territorio de lagos y humedales donde viven unos 400 elefantes en libertad. Aquí visitaremos el Elephant Transit Home, el único centro del país dedicado exclusivamente a

rescatar y cuidar crías de elefante huérfanas o heridas, con el objetivo de reintroducirlas en su hábitat natural.

Podremos ver cómo las alimentan y conocer de cerca su labor de conservación.

Tras esta experiencia, seguiremos hacia el sur de la isla para llegar al Fuerte holandés de Galle, la ciudad más importante de la costa sur. Su impresionante fortaleza portuguesa y holandesa —hoy Patrimonio de la Humanidad— guarda siglos de historia marítima. Algunas leyendas incluso la identifican con el mítico “Tarsis” del Antiguo Testamento.

Después de la visita, continuaremos hacia Bentota, una de las mejores zonas de playa del país. Tiempo libre para relajarse, disfrutar del mar o descansar junto a la piscina, según el clima. Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 13. BENTOTA - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno en el Hotel. A la hora acordada traslado al aeropuerto (recomendamos que el vuelo salga más tarde de las 12:00 horas. En caso contrario consultar suplemento traslado privado). Embarque en vuelo de regreso a nuestra ciudad de origen.

EL ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR, SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

Fechas de salida

Salidas todos los jueves de FEB a DEC 2026

Hoteles previstos o similares

Colombo - Movern Hotel, Grambel Hotel

Jaffna - Valampuri Hotek

Anuradhapura - Rajarta Hotel

Dambulla/Sigiriya - Hotel Elephant Lake, Wewa Addara, Amaraa Forest

Kandy - Hotel Topaz, Devon Hotel

Nuwara Eliya - Oak Ray, Sumerhill Breeze

Yala - Oak Ray Wild

Bentota - Earls Reef Resort

Consultar otras categorías

Incluye

Vuelos internacionales

Tasas de aeropuerto

1 noche de hotel en Colombo en MP

2 noches de hotel en Jaffna en MP

2 noches de hotel en Anuradhapura en MP

2 noches de hotel en Sigiriya en MP

1 noche de hotel en Kandy en MP

1 noche de hotel en Nuwara Eliya en MP

1 noche de hotel en Yala en MP

1 noche de hotel en Bentota en MP

Régimen alimenticio según itinerario (media pensión)

Visitas y entradas según itinerario

Guia local de habla hispana

Traslados en vehículo privado con aire acondicionado, en coche turismo, o minibús, dependiendo del tamaño de grupo

Seguro de viaje básico

No incluye

Es OBLIGATORIO disponer de visado para viajar a Sri Lanka.

Se puede obtener el visado de forma online a través de la página web (<https://eta.gov.lk/slvisa/>) donde se detallan los requisitos, tipos de visado y tasas aplicables en función de la duración y el número de entradas.

Tasas para utilizar las cámaras de foto y video en los lugares de visitas

Propinas en hoteles, restaurantes o para guías, conductores, etc....

Gastos personales durante el viaje como teléfono, lavandería, bebidas, etc....

Comidas no mencionadas en el programa.

Bebidas en las comidas

Seguro de anulación

Ningún otro servicio no mencionado como incluido

Suplemento Individual

595€

Observaciones

Los traslados fuera de horario (entre 21:30 - 09:00 horas) están sujetos a suplemento. Consultar